

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la société

EXPLORATION NEMASKA INC. (la « Société »)
450, rue de la Gare-du-Palais,
Boîte postale # 10, 2^e étage
Québec (Québec) G1K 3X2

2. Date du changement important

10 juin 2011

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 10 juin 2011 par Marketwire, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

La Société a annoncé la clôture du premier appel public à l'épargne de sa filiale Ressources Monarques inc. (« Monarques ») et a déclaré un dividende.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1 Description circonstanciée du changement important

La Société a annoncé que Monarques a clôturé son premier appel public à l'épargne (« PAPE ») par le biais d'un prospectus pour un montant de 6 000 000 \$ (la « Clôture »).

À la Clôture, Monarques a également acquis tous les droits, titres et intérêts détenus par la Société dans les propriétés Lac Arques, Lac Des Montagnes et Lac Levac pour et en contrepartie de l'émission de 18 750 000 actions ordinaires de son capital-actions à un prix de 0,40 \$ l'action ordinaire pour une valeur totale de 7 500 000 \$.

Le conseil d'administration de la Société a également déclaré, en date de ce jour, un dividende de 3 685 645 actions ordinaires de Monarques à un prix de 0,40 \$ par action ordinaire aux actionnaires inscrits à ses registres le 22 juin 2011. Le dividende sera distribué le 27 juin 2001. La Société a actuellement 73 704 674 actions ordinaires émises et en circulation. Les actionnaires de la Société recevront approximativement 0,05 action de Monarques pour chaque action détenue dans la Société, sujet à certains ajustements si des bons de souscriptions ou des options sont exercés jusqu'à la date de Clôture. Chaque fraction d'actions sera arrondie à la baisse au nombre entier le plus près.

Après la distribution du dividende, la Société détiendra 15 064 455 actions ordinaires de Monarques représentant 47,4 % de toutes les actions ordinaires émises et en circulation de Monarques calculé sur une base non diluée.

5.2 Information sur les opérations de restructuration

Non applicable

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du *Règlement 51-102 sur les obligations d'information continue*

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Guy Bourassa
Président, chef de la direction et secrétaire
Téléphone : (418) 704-6038

9. Date de la déclaration

Le 16 juin 2011

EXPLORATION NEMASKA INC.

Par : (s) Guy Bourassa

Guy Bourassa
Président, chef de la direction et secrétaire



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Nemaska annonce la clôture du premier appel public à l'épargne de sa filiale Ressources Monarques inc. et déclare un dividende.

Québec, Canada, (le 10 juin 2011) – (TSX-V: NMX) (FRANKFURT:NOT) Exploration Nemaska inc. (« Nemaska » ou la « Société ») annonce que sa filiale Ressources Monarques inc. (« Monarques ») a clôturé son premier appel public à l'épargne (« PAPE ») par le biais d'un prospectus pour un montant de 6 000 000 \$ (la « Clôture »).

À la Clôture, Monarques a également acquis tous les droits, titres et intérêts détenus par Nemaska dans les propriétés Lac Arques, Lac Des Montagnes et Lac Levac pour et en contrepartie de l'émission de 18 750 000 actions ordinaires de son capital-actions à un prix de 0,40 \$ l'action ordinaire pour une valeur totale de 7 500 000 \$.

M. Guy Bourassa, président et chef de la direction de Nemaska a commenté : « En complétant cette transaction, Nemaska est maintenant devenue une société entièrement dédiée à des projets de lithium et qui veut consacrer toutes ses énergies à amener en production son dépôt de 25 millions de tonnes. Nemaska travaille actuellement sur la préparation d'une étude de faisabilité définitive, laquelle devrait être déposée au cours de l'automne prochain et sur des tests métallurgiques effectués sur un échantillonnage en vrac dont les résultats sont attendus l'été prochain. ». Il ajoute « Avec la clôture de son PAPE, Monarques est maintenant bien capitalisée ce qui lui permettra de développer ses propriétés minières qui recèlent un excellent potentiel. ».

Le conseil d'administration de Nemaska a également déclaré, en date de ce jour, un dividende de 3 685 645 actions ordinaires de Monarques à un prix de 0,40 \$ par action ordinaire aux actionnaires inscrits à ses registres le 22 juin 2011. Le dividende sera distribué le 27 juin 2001. Nemaska a actuellement 73 704 674 actions ordinaires émises et en circulation. Les actionnaires de Nemaska recevront approximativement 0,05 action de Monarques pour chaque action détenue dans Nemaska, sujet à certains ajustements si des bons de souscriptions ou des options sont exercés jusqu'à la date de clôture. Chaque fraction d'actions sera arrondie à la baisse au nombre entier le plus près.

Après la distribution du dividende, Nemaska détiendra 15 064 455 actions ordinaires de Monarques représentant 47,4 % de toutes les actions ordinaires émises et en circulation de Monarques calculé sur une base non dilué.

À propos de Nemaska

Exploration Nemaska inc. est une société d'exploration et de développement minière œuvrant essentiellement sur le territoire de la Baie James au Québec. Nemaska entend se consacrer au développement et à la mise en valeur de son gisement de lithium Whabouchi, pour lequel une étude économique préliminaire a été déposée le 19 janvier 2011, ainsi qu'à l'exploration de son



projet Sirmac lithium. Nemaska, suite au premier appel public à l'épargne de Ressources Monarques inc., demeurera un actionnaire important de cette société. Le gisement Whabouchi est accessible en tout temps soit par la route du Nord à partir de Chibougamau (280 km) ou par la route de la Baie James à partir de Matagami (380 km). Il est situé à proximité du village de Nemaska et de l'aéroport de Nemiscau.

Les énoncés prospectifs contenus dans ce communiqué de presse comportent des risques connus et inconnus, des incertitudes et d'autres facteurs pouvant modifier de manière appréciable les résultats, le rendement et les réalisations de Nemaska par rapport aux résultats, au rendement et aux réalisations qui y sont exprimés ou implicites.

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué de presse.

Exploration Nemaska Inc.
Président
418-704-6038

guy.bourassa@nemaskaexploration.com
www.nemaskaexploration.com



PRESS RELEASE

For immediate issue

Nemaska Announces the Closing of the Initial Public Offering of its Subsidiary Monarques Resources Inc. and a Declaration of Dividends

Quebec, Canada, (June 10th, 2011) (TSX-V:NMX) (FRANKFURT:NOT) NEMASKA EXPLORATION INC. ("Nemaska" or the "Corporation") announces that its wholly-owned subsidiary Monarques Resources Inc. ("Monarques") closed, as of today, its initial public offering (the "IPO") by way of a prospectus for a total amount of \$6,000,000 (the "Closing").

At the Closing, Monarques also acquired all rights, titles and interests owned by Nemaska in the Lac Arques, Lac des Montagnes and Lac Levac properties for a purchase price of \$7,500,000 by issuing an aggregate of 18,750,000 common shares of its capital stock in favor of Nemaska at a price of \$0.40 per common share.

Mr. Guy Bourassa, President and CEO of Nemaska commented. "By completing this transaction, Nemaska is now a pure lithium corporation that is focused on bringing its 25+ million tonne deposit into production. We are currently working on a definitive feasibility study which should be published in the fall and metallurgy from a bulk sample, the results of which are due this summer." He continued, "With the Closing of this IPO, Monarques is now well funded to develop these excellent assets which each have excellent undiscovered potential."

The Board of Directors of Nemaska declared, as of today, a dividend of 3,685,645 of the common shares of Monarques at a price of \$0.40 per common share, which will be distributed to its shareholders of record at the close of business on June 22, 2011. The dividend will be distributed on June 27, 2011. Nemaska has currently 73,704,674 common shares issued and outstanding. The shareholders of Nemaska will receive approximately 0.05 common shares of Monarques for each common share they hold in Nemaska, subject to certain adjustments in case of exercise of the options or the warrants currently outstanding. Fractions will be rounded down to the next whole number.

After the distribution, Nemaska will held 15,064,455 Monarques' common shares representing 47.4% of all of the issued and outstanding common shares of Monarques calculated on a non diluted basis.

About Nemaska

Nemaska Exploration inc. is an exploration and development company involved in the James Bay region of Quebec. Nemaska intends to concentrate on the development of its Whabouchi lithium deposit, for which a preliminary economic assessment has been filed on January 19, 2011 and to conduct exploration work on its 100% owned Sirmac lithium project. Whabouchi deposit is easily accessible year round by either the Route du Nord from Chibougamau (280 km) or the Route de la Baie James from Matagami (380 km) and is located near the Cree community



of Nemaska and the Némiscau airport. Nemaska is the major shareholder of Monarques Resources Inc. Monarques holds 100 % of the Lac Levac (about 8,653 hectares), Lac Arques (about 31,620 hectares), and Lac des Montagnes (about 14,932 hectares) properties. These properties are contiguous and cover over 85 km of the Lac des Montagnes green belt polymetallic formation.

The statements herein that are not historical facts are forward-looking statements. These statements address future events and conditions and so involve inherent risks and uncertainties. Actual results could differ from those currently projected. The Corporation does not assume the obligation to update any forward-looking statement.

Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.

Nemaska Exploration Inc.
President
418-704-6038

guy.bourassa@nemaskaexploration.com

Nemaska Exploration Inc.
Investor Relations
416-303-6460

wanda.cutler@nemaskaexploration.com
www.nemaskaexploration.com